

第18回黒崎中学校区ふれあい人権フェスティバルのおしらせ

昨年度より、ふれあい人権フェスティバルを公民館まつりと合同開催することになりました。今年度は、11月20日(日)に予定しています。学区内の、玉島南小学校・沙美小学校・南浦小学校・黒崎中学校の児童、生徒の皆さんの人権作品(ポスター・標語・作文)と、なぎさの会の絵画作品などを展示します。今年は、昨年できなかった表彰式なども予定しています。多くの方の来館をお待ちしています。



昨年度の展示の様子

活動の変更について

今年度は、沙美海水浴場も7月1日に3年ぶりに海開きをするなど、7月までは人権推進委員会の活動も順調に進んでいましたが、コロナ感染症の再拡大のために次の2つの行事も延期、変更になりました。

今年度の新たな取り組みとして、8月4日に黒崎中学校の生徒・先生を対象に資格が取得できる「普通救命講習Ⅰ」を開催する予定にしていましたが中止となりました。
今後については未定です。

「リフレッシュ瀬戸内」に代わる沙美海岸の清掃「ビーチクリーンアップin 沙美」
が、11月に計画されています。ご協力をお願いします。

今後の行事予定

☆ 玉島地区4中学校区人権学習合同研修観察	10月6日(木)
☆ 玉島南小学校PTA人権教育講演会	10月15日(土)
☆ 人権の花植栽(主催)	10月期日未定
☆ 三世代交流スポーツ大会(黒崎中学校区青少年を育てる会主催)	中止
☆ 第18回黒崎中学校区ふれあい人権フェスティバル(主催)	11月20日(日)
☆ 三世代交流歩け歩け大会(沙美地区社協主催)	11月23日(水)
☆ 黒崎公民館人権教育講演会(主催)	11月26日(土)
☆ あすなろ園の訪問(主催)	中止

第47号

「広げよう 地域に社会に 人権意識」

令和4年9月 発行

発行者

倉敷市黒崎中学校区
人権学習推進委員会
事務局
倉敷市玉島黒崎公民館
TEL 086-528-3143

倉敷市黒崎中学校区 人権だより

ひかり

5/28 人権学習推進委員会 総会

重点課題

「ふれあい交流で
人づくり
まちづくり」



5月28日(土)の14時から玉島黒崎公民館において令和4年度の人権学習推進委員会総会が3年ぶりに、コロナウイルス感染症対策を取り入れて、開催されました。推進委員、事務局員、市民学習センター担当者、合計35名が出席し、令和3年度事業報告、決算・監査報告、令和4年度事業計画(案)、予算(案)及び役員の選出(案)について審議し、承認されました。

☆広報紙「ひかり」は、各地区町内会の皆様のご協力により、黒崎中学校区全戸に配布しています。

人権教育講演会

6/3 (金) 黒崎中学校

『ネット社会の見えない危険性から、子どもを守る親の責任』

就実大学人文科学部 非常勤講師 筒井 愛知 先生

ネットでのコミュニケーションは、直接なものと違って、楽であるが、あいまいで雑であることを認識して使用しないといけない。トラブルに発展しがちであるなど、便利だけれど「危険をともなう道具」であるということを理解した上で、この先のことを予測・想像する慎重さが必要である。

参加者の感想 「スマホをしながら」は、自分も気を付けないと改めて感じた。自分もスマホで情報を得ているが、時間が経つのが早く、スマホに自分の時間を支配されているなど感じることがある。スマホ・ネットは便利なものだが「考えなくていい」「覚えなくていい」「悩まなくていい」「人に任せればいい」となり、自分自身の能力の伸長には効果が薄い。リアルな体験が自分力を身に付けることである。便利・楽しいものに依存せず、コントロールすることが大切である。

6/10 (金) 沙美小学校

『子育ては親育ち～合言葉は“わくわく・チャレンジ・ドンマイ”』

くらしき作陽大学付属認定こども園 藤木 潤子 園長

子どもの発達課題や自己肯定感、しつけと甘えなど、多岐に渡る話題を通して、「完璧な子育てなどない、子育てを通して親子で一緒にゆっくり確実に成長ていきましょう」というメッセージが伝わる講演だった。

参加者の感想 子どもへの接し方について具体的な例を用いながら分かりやすく教えていただいた。ワークショップを通して、人にほめられることは心地よいことに改めて気づかされた。子どもをしっかりほめ、自己肯定感の高まりにつなげていきたいと感じました。



6/4 (土) 南浦小学校

『国際理解』 本校NET クラーク・ショーナ・ゲイ 先生

講師は母国（ジャマイカ）でも金髪というだけで辛い思いをたくさんした。外国人と接する際、その国のイメージをもっておくことは大切だが、自分は相手に対して違いを受け止め、常に尊敬の念を持ちながら接している。



参加者の感想 ・クラーク先生の髪は1週間に1回洗えばいいそうで、日本人とは違うんだなと思いました。最後にみんなでジャマイカのゴムとびをして楽しかったです。
・外国人だと特に国のイメージで判断しがちであるが、パーソナル（個人）として接し、お互いを尊重し合うことが大切だと思いました。

お知らせ

8月7日（日）に予定していた人権教育講演会「平成30年7月豪雨災害時の活動と普段の地域活動」は下記のように11月26日（土）に延期しました。受講者を再度募集します。被災の経験から地域社会や地域活動を見直しながら、よりよい地域をめざして取り組まれている様子をお話しいただきます。多くの方に聴いていただければと思います。

『平成30年7月豪雨災害時の活動と普段の地域活動』

講師：倉敷市真備町服部地区まちづくり推進協議会
会長 中尾 研一 氏

日時：令和4年11月26日（土）10:00～11:30

会場：玉島黒崎公民館 2階 大会議室

